
 
Аннотация 

 

Данная выпускная квалификационная работа состоит из введения, четырех 

разделов, заключения. Содержание работы изложено на 56 страницах, 45 

рисунками, 2 таблицами и библиографией. 

Целью выпускной квалификационной работы является разработка цифровой 

платформы расписания для учебного отдела. 

В выпускной квалификационной работе рассмотрены следующие вопросы: 

обоснование выбора темы выпускной квалификационной работы, анализ 

проблемной области, определение основных требований к решению, сравнение и 

анализ готовых решений, обоснование выбора программных продуктов, разработка 

прототипа продукта. 

Итогом выполнения выпускной квалификационной работы стало 

разработанная по приказу цифровая платформа базы данных учебного отдела 

высшего образования. 

 

The summary 

 

This final qualifying work consists of an introduction, four sections, and a 

conclusion. The content of the work is presented on 56 pages, 45 figures, 2 tables and a 

bibliography. 

The purpose of the final qualification work is to develop a digital timetable platform 

for the training department. 

The following issues are considered in the final qualification work: justification of 

the choice of the topic of the final qualification work, analysis of the problem area, 

definition of the main requirements for the solution, comparison and analysis of ready-

made solutions, justification of the choice of software products, development of a 

prototype product. 

The result of the completion of the final qualification work was a digital database 

platform developed by order of the educational department of higher education. 
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